

Mi querido pobre viejo

Publicado por: papajumed

Publicado el : 9-10-2010 17:46:18

De ti estoy muy alejado
no hago caso al corazón
pienso que tengo razón
por eso te he condenado.
Me encuentro tan enredado
buscando en esa verdad
que con mi joven edad
te he pretendido juzgar,
habré errores de agregar
sin tener por ti piedad.

En soledad abatido
por el rencor que me abruma
estoy pasando una juma
porque me siento perdido,
a veces padre querido
deseando irte a buscar,
pero prefiero ocultar
lo malo que hice contigo,
tú siempre fuiste mi amigo
y no lo puedo negar.

Mi pobre viejo has partido
cuantas angustias pasaste,
tu cariño me brindaste
sin ti, estoy arrepentido
el tiempo se ha detenido
te has ido a la eternidad.
¡Todo es infelicidad!
Me destruyó la apatía
ya tú no estás ¡qué ironía!
Falta el amor, tu amistad.

Julio Medina

16 de julio del 2010